

Tagesordnungspunkt 5

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Wiesbaden Südost am 03. Dezember 2009

Vervollständigung der Heckenbepflanzung beiderseits der Biebricher Allee

Antrag der FDP-Fraktion:

Der Magistrat wird gebeten, die Heckenbepflanzung auf beiden Seiten der Biebricher Allee im Bereich des Ortsbezirks Südost zu vervollständigen.

Begründung:

Die Begrenzungshecken der Fahrbahn in der Biebricher Allee weisen auf beiden Seiten, insbesondere auf der Seite mit den geraden Hausnummern, teils größere Lücken auf. Teilweise sind die Hecken vermutlich absichtlich von Passanten zwecks Überquerung der Fahrbahn heruntergetreten worden. Dies macht nicht nur einen ungepflegten Eindruck. Es könnte auch zur Gefährdung von Personen, besonders Kindern führen, die an den besagten Stellen zum Queren der stark befahrenen Fahrbahn verführt werden.

Beschluss Nr. 0089

Der Magistrat wird um Mitteilung gebeten, inwieweit die Einheitlichkeit der Heckenanpflanzung durch eine Neuanlage oder der partiellen Pflanzung von angepassten Solitären wieder hergestellt werden kann.

+

+

Verteiler:

Dezernat V z.w.V.

Knüttel
Ortsvorsteher